

Objekttyp: **TableOfContent**

Zeitschrift: **Les intérêts du Jura : bulletin de l'Association pour la défense des intérêts du Jura**

Band (Jahr): **7 (1936)**

Heft 1

PDF erstellt am: **02.06.2024**

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

### **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

P34

SEPTIÈME ANNÉE

N° 1

FÉVRIER 1936

# Les Intérêts Économiques du Jura

BULLETIN DE L'A.D.I.J.

PARAÎSSANT TOUS LES DEUX MOIS

Secrétariat et administra- tion : M. R. STEINER Delémont — Tél. 383/4	Présidence de l'A.D.I.J.: M. F. REUSSER Moutier — Tél. 94.007	Caissier de l'A.D.I.J. : M. H. FARRON Delémont — Tél. 161
---	---	---

Compte de chèques postaux : IVa 2086, Delémont. — **Abonnement annuel:** fr. 3.—; le numéro : fr. 0.50.— **annonces :** S'adresser à l'Imp. du « Démocrate », Delémont. Tél. 51.

## SOMMAIRE :

RAPPORT ET COMPTES ANNUELS. — ANNEXES.

## RAPPORT ANNUEL EXERCICE 1935

Messieurs,

Comme chaque année à pareille époque, nous avons l'honneur de vous présenter le rapport sur l'exercice écoulé.

1935 fut encore une année maigre, la sixième de la grande crise économique. Reverrons-nous un jour la prospérité d'autan ? Il est permis d'en douter quand on passe en revue la production mondiale des éléments nécessaires à l'existence et des objets manufacturés qui sont à la base des mille et un besoins de la vie quotidienne. Il y a quelques dizaines d'années encore, l'Europe occidentale et les Etats-Unis d'Amérique étaient pour ainsi dire les fournisseurs de la terre entière en articles industriels. A certaines époques, la fabrication avait peine à suivre les commandes. La main-d'œuvre était rare, il y avait du travail pour tous.

Les immigrants étaient partout accueillis à bras ouverts. Plusieurs de nos localités jurassiennes ont vu partir des groupes fort nombreux pour les pays d'outre-mer.

Aujourd'hui, les conditions sont devenues bien différentes. Toutes les régions de la terre, dites civilisées, s'industrialisent à un rythme rapide ou complètent leur équipement technique. Les produits des pays neufs ont tendance à inonder les marchés à des prix de misère. L'Europe et l'Amérique du Nord ne sont plus les uniques fournisseurs.